



Appell auf Reisen zu verzichten

Die Infektionszahlen sind in Heilbronn immer noch sehr hoch. Um die Zahlen zu senken und unser Gesundheitssystem nicht zu überlasten, bitten wir Sie dringend, die aktuellen Regelungen der Corona-Verordnung einzuhalten. Reduzieren Sie bitte auch Ihre persönlichen Kontakte und beachten Sie die sogenannte AHA-Formel (**A**bstand halten, **H**ygienen beachten, **A**lltagsmaske tragen). Schützen Sie sich und andere.

Wir appellieren dringend an Sie: Reisen Sie nicht in den Weihnachtsferien, auch wenn Sie Besuche geplant haben und Ihnen die gemeinsame Zeit mit der Familie so wichtig ist.

Wenn Sie aus einem Risikogebiet wieder nach Deutschland einreisen, müssen Sie sich sofort für 10 Tage in Quarantäne begeben. Das heißt, Sie dürfen in dieser Zeit Ihre Wohnung oder Ihr Haus nicht verlassen und dürfen auch keinen Besuch empfangen. Außerdem haben Sie während der Quarantäne keinen Anspruch auf Lohn/Gehalt von Ihrem Arbeitgeber. Bei einem Verstoß gegen die Corona-Verordnungen können Geldstrafen von mehreren tausend Euro drohen.

Weitere Informationen zur Einreise aus Risikogebieten können Sie auf www.heilbronn.de/coronavirus unter der Überschrift „Informationen zur Einreise aus einem Risikogebiet“ nachlesen.

Die aktuelle Corona-Verordnung auf Deutsch und in weiteren Sprachen finden Sie unter <https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/aktuelle-infos-zu-corona/aktuelle-corona-verordnung-des-landes-baden-wuerttemberg/>.